

Clotilde Gourdeau est centenaire

Publié le 26/07/2013 à 05:23 | Mis à jour le 01/06/2017 à 17:32



Clotilde Gourdeau.

Clotilde Gourdeau a fêté ses 100 ans à l'EPHAD de Champ-du-Chail le 12 juillet dernier. Elle est née à Saint-Romain. D'une fratrie de quatre enfants, elle a été recueillie et éduquée par ses oncle et tante à Sommières-du-Clain. Son enfance s'est déroulée pendant la Grande Guerre.

En 1929, elle fait la connaissance du cultivateur Jean-Baptiste Gourdeau, qui devient son mari le 20 février 1933 à Sommières. Ils ont six enfants : Marcelle en 1933, Ginette en 1935, Bernard en 1937, Bernadette en 1938, Jean-Claude en 1942, puis Joël en 1950. Le 29 décembre prochain, Marcelle fêtera ses 80 ans !

A l'aube de la seconde guerre mondiale, la famille déménage. Elle s'installe à Romagne, au village d'Etourlobier, où son mari poursuit son activité agricole. En 1967, Clotilde s'installe à Saint-Sauvant.

Après le décès de son mari, en 1981, elle va vivre avec ses fils Jean-Claude puis Joël, puis elle entre à l'EPHAD de Champ-du-Chail le 26 février dernier.

Clotilde Gourdeau a désormais 13 petits-enfants, 23 arrière-petits-enfants et trois (bientôt quatre) arrière-petits-enfants.